

Pressemitteilung vom 13.01.2025

► REGIO AUGSBURG WIRTSCHAFT GMBH: RÜCK- UND AUSBLICK BEI DER REGIO AUGSBURG WIRTSCHAFT GMBH

Die Regio Augsburg Wirtschaft GmbH hat im Jahr 2024 einmal mehr bewiesen, wie stark der Wirtschaftsraum Augsburg von einem intensiven Austausch zwischen Wirtschaft, Politik und Forschung profitiert. Ob Technologietransfer- oder Immobilienkongress, ob Nachhaltigkeitstag oder neue regionale Marken: Die Projekte und Veranstaltungen von A³ haben die Innovationskraft der Region aufgezeigt und wiederum Unternehmen wie Institutionen aus dem Wirtschaftsraum Augsburg enger zusammengebracht. Ein kurzer Blick zwölf Monate zurück und ein ebenso spannender Ausblick auf das Jahr 2025 verdeutlichen, mit welcher Dynamik und Zuversicht die Regio Augsburg Wirtschaft GmbH an zukunftsrelevanten Themen für die Wirtschaft in der Region arbeitet.

Rückblick 2024 – Ein Jahr voller Impulse für Innovation und Vernetzung

Der Technologietransferkongress 2024 stand einmal mehr im Zeichen von „Innovation erleben“. Über 250 Gäste, 35 Referenten und 24 Partner kamen im Augsburg Innovationsbogen der WALTER Beteiligungen und Immobilien AG im Augsburg Innovationspark zusammen und tauschten sich aus über erfolgreiche Innovationen und die damit verbundenen Herausforderungen. Ähnlich lebendig zeigte sich der A³ Immobilienkongress im benachbarten Weitblick 1.7: Über 200 Teilnehmende diskutierten über Wege aus der aktuellen Immobilienkrise und stellten Lösungsansätze für eine nachhaltige Immobilienwirtschaft vor. Auch der Nachhaltigkeitstag Wirtschaft A³ im westhouse Augsburg war gut besucht: Mehr als 100 Gäste beschäftigten sich mit der Frage, wie sich Geschäftsmodelle möglichst ressourcenschonend und zukunftsfähig aufstellen lassen.

Auf großer Bühne präsentierte sich zudem die neue Marke „aux.talents“ sowie das A³ Jobportal jobs-A3.de, ‚Vorboten‘ bzw. erste Elemente der 2025 startenden A³ Fachkräftekampagne. Ebenso erfolgreich verlief die Jahreskonferenz von „A³ klimaneutral“, bei der rund 100 Teilnehmende Strategien zur Erreichung der Klimaneutralität bis 2030 diskutierten. Auf der Expo Real begeisterte der A³ Gemeinschaftsstand nationale Besucher mit spannenden Immobilienprojekten, was zeigt, dass der Standort Region Augsburg weiterhin großes Interesse auf sich zieht.

Zukunftsweisend war auch die Akquise von Fördermitteln des Bayerischen Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie in Höhe von insgesamt 900.000 Euro für das Regionalmanagement im Wirtschaftsraum Augsburg, ergänzt um eine Sonderförderung für Transformationsprozesse. Mit diesem Budget werden in den nächsten drei Jahren wichtige Projekte in den Bereichen Fachkräfte, Nachhaltiges Wirtschaften, Gesundheitswirtschaft und Innovation vorangetrieben. Zwei weitere Highlights boten das Sommerfest und die Mitgliederversammlung des A³ Fördervereins. Mit dem zweithöchsten Neuzuwachs an Mitgliedern – insgesamt 28 – wuchs der Förderverein im Jahr 2024 auf stolze 225 Mitglieder und zeigt, dass das Bestreben, die Region gemeinsam zu stärken, von großer Bedeutung für die ansässigen Unternehmen

REGIO AUGSBURG WIRTSCHAFT GMBH

Karlstr. 2, 86150 Augsburg
+49 821 450 10-100 | Fax: -111
presse@region-A3.com
wirmachendiezukunftbesser.de
region-A3.com

Regio Augsburg Wirtschaft GmbH
Sitz Augsburg – Registergericht Augsburg
HRB 24384 – Steuer-Nr. 103/136/21478

Geschäftsführer: Andreas Thiel
Aufsichtsratsvorsitzender: Dr. Wolfgang Hübschle
Berufsmäßiger Stadtrat, Stadt Augsburg

Stadtparkasse Augsburg
IBAN: DE84 7205 0000 0250 3541 23
BIC: AUGSDE77XXX

Mit Unterstützung von



Partner von A³



ist. Neben diesen Meilensteinen wurde auch ein personelles Zeichen gesetzt: Der Aufsichtsrat der Regio Augsburg Wirtschaft GmbH verlängerte den Vertrag von Geschäftsführer Andreas Thiel bereits jetzt bis 2030.

Ausblick 2025 – Vorfreude auf neue Highlights

Auch 2025 wird im Zeichen von Innovation und Vernetzung stehen: Ein wesentlicher Meilenstein im Bereich Innovation ist der Start des „Innovation Circle A³“. Hier haben Unternehmen die Möglichkeit, mit ihrem persönlichen Einsatz und Sponsoring-Paketen die Innovationsförderung in der Region – und in ihrem eigenen Unternehmen – weiter voranzutreiben. Am 05. Februar wird die dritte Regionale Zukunftskonferenz Wasserstoff stattfinden, bei der zentrale Fragen einer nachhaltigen Energieversorgung und der Umgang und die Verfügbarkeit von grünem Wasserstoff im Mittelpunkt stehen. Am 8. April gastiert der nächste Technologietransfer-Kongress in den Augsburg Offices LOFTS, begleitet von Exkursionen, Vorträgen und Workshops. Anfang Juli rückt dann der A³ Immobilienkongress in den Fokus, bei dem die Verleihung des zweiten A³ Immobilienaward 2024/2025 ein besonderer Höhepunkt sein wird. Zudem startet im zweiten Quartal die A³ Fachkräftekampagne mit dem brandneuen Fachkräfteportal, mit der komplett neuen Markenwelt von „aux.talents“, um die regionale Lebens- und Arbeitgeberattraktivität überregional bekannt zu machen. Dafür sucht A³ noch weitere teilnehmende Arbeitgeber aus der Region. Im Geschäftsfeld Nachhaltiges Wirtschaften läuft bereits die zweite Befragungswelle des Nachhaltigkeitsmonitorings A³, deren Ergebnisse wertvolle Impulse für die nachhaltige Entwicklung des gesamten Wirtschaftsraumes liefern werden. Mit diesen Projekten und Veranstaltungen verspricht 2025 ein ereignisreiches Jahr zu werden – ganz im Sinne des Mottos: Gemeinsam Innovationen schaffen, nachhaltig wirtschaften und die Region A³ zukunftssicher gestalten.

Die Regio Augsburg Wirtschaft GmbH ...

... ist die Wirtschaftsförderungsgesellschaft der Stadt Augsburg und der Landkreise Augsburg und Aichach-Friedberg. Neben Standortmarketing und der Stärkung regionaler Identität sind unsere Schwerpunkte Fachkräftesicherung und -marketing, Innovation & Technologietransfer, Nachhaltiges Wirtschaften & Green Economy sowie Gesundheitswirtschaft. Weitere Informationen zur Gesellschaft finden Sie unter www.region-A3.com.